

TURISMO



SKY ENTREGÓ LOS DESTINOS TURÍSTICOS BRASILEÑOS FAVORITOS DE LOS CHILENOS PARA EL VERANO.

Conozca cuáles son los mejores destinos para viajar a Brasil este 2025

SKY Airline proyecta un aumento de un 28% de pasajeros con respecto al año pasado.

Fabiola Vega Molina
La Estrella

Con el inicio de esta temporada estival muchos chilenos están buscando los mejores destinos para veranear por lo que SKY proyecta un aumento considerable de pasajeros a destinos populares como Florianópolis, Río de Janeiro y Sao Paulo, transportando a más de 255 mil pasajeros entre estas ciudad y Santiago, un 28% más que en el mismo periodo del año pasado.

“Este año en Chile hemos operado 7 rutas que conectan con Brasil, de modo que nuestros viajeros pueden conectar con las hermosas playas del país de la samba en vuelos directos de menos de 5 ho-

ras”, dijo Benjamín Cox, subgerente de ventas de SKY Airline.

Además, señaló que “durante esta temporada de verano también operaremos la ruta entre Santiago y Salvador de Bahía, permitiendo a miles de chilenos disfrutar de esta ciudad. Operaremos 2 vuelos a la semana, siendo una gran oportunidad para disfrutar del carnaval en el mes de febrero. Se espera que para este destino viajen más de 9.600 pasajeros durante la temporada alta”.

Es así que dieron a conocer los destinos de Brasil a los que más van los chilenos durante el verano.

El primero de ellos es Florianópolis, que es cono-

cida por su mezcla de paisajes naturales y ambiente relajado, se ha convertido en un destino imperdible para quienes buscan disfrutar de playas de arena blanca y aguas cristalinas. Con un crecimiento proyectado desde SKY de un 58% más de pasajeros para esta temporada alta, esta ciudad del sur de Brasil atraerá a más de 102 mil viajeros entre diciembre y marzo, según pronósticos de la aerolínea.

En tanto, Río de Janeiro sigue siendo uno de los destinos más emblemáticos de Brasil, con sus icónicas playas de Copacabana e Ipanema, y una importante oferta cultural.

En 2024, la ciudad atrajo a más de 203 mil turistas chilenos entre enero y noviembre, y se espera que el flujo de viajeros durante la temporada alta entre diciembre 2024 y marzo 2025 aumente en un 17%



SKY PROYECTA UN AUMENTO DE PASAJEROS EN LA TEMPORADA ESTIVAL.

respecto al mismo periodo del año anterior, alcanzando más de 109 mil pasajeros.

Salvador de Bahía también es otro destino favorito de los chilenos y entre julio y noviembre de 2024, Salvador de Bahía recibió más de 10 mil pasajeros, y

las proyecciones para la temporada alta 2024-2025 apuntan a alcanzar más de 9.600 pasajeros entre diciembre de este año y marzo de 2025.

Por último, Sao Paulo también se ha convertido en uno de los destinos predilectos de los viajantes

chilenos y que solo entre enero y noviembre de 2024, ya son más de 149 mil los pasajeros que han visitado Sao Paulo, la cual destaca por playas como Itamambuca, en Ubatuba, famosa por su exuberante vegetación y su popularidad entre los surfistas. 🌊